
 

30 年 6 月役員会便り 
 

去る 6 月 23 日に取締役 9 名の出席並びに執行役員 3 名・顧問 1 名等の参加により、ブリックア

ンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

 

議題 

議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

普通株 5 件優先株 3 株の譲渡が承認されました。 

 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について 

5 月の来場者数は 2,775 名で、前年比はメンバーが 155 名増加しましたがゲストとネットの減少に 

より 3 名の微増でした。 

内平日は営業日が前年比 1 日多く 31 名増加し、土日祝日は営業日が 1 日少なく 28 名減少でした。 

ゴルフ場売上げは、2,911 万円で前年比 8 万円微減でした。来場者数微増、売上げ微減ですが、 

S コースが 227 人で前年比 118 人増加しているためです。 

通期では、来場者数は 20,448名で、前年同月迄比 448名増加、売上げは 21,039万円で、前年比 

では 479万円の増加です。 

 

6 月の経過は、22 日までの来場者数は 1,733 名で、前年同日比 110 名の減少です。平日が 79 名減少 

し、土日祝日もゲスト 48 名の減少を主因に 31 名減少です。雨の絡んだ日が本年は 8 日間と多い 

ですが前年は 4 日間でした。 

ゴルフ場売り上げは 1,714 万円で前年同日比 171 万円減少です。来場者数 110 名減少に比べ売上

減少が多いのは、土日のゲストの来場者数が 48 名減少したためです。 

 

（２）平日組売りの実績報告について 

5 月実績は 105 組 411 人で前年比 41 組 157 人減少でした。内訳は、メンバーが-1 人、ゲスト-22 人、 

ビジター-30 人、ネット-104 人とすべて減少でした。 

 

6 月の経過は、22 日現在で 68 組 262 名で前年同日比 34 組 134 名の減少です。 

 

（３）前月の入退会状況について  

5 月の入会は 3 口 3 名、退会は 2 口 3 名（内稼働中 1 口 1 名）でした。 

期中累計は入会が 21 口 29 名（うち住宅関係 12 口 18 名）、退会が 22 口 31 名（内稼働中 7 口 8

名）でした 

6 月の入会は 22 日現在で手続き済は 4 口 5 名、7 口 9 名が手続き中です。退会は 4 口 6 名（稼働中 

1 名）が可能性あります。 

親族会員は 5 月も入会が無く、当期初からでは 13 名入会し、制度開始以来 22 名となりました。 

 

（４）コースの状況について 

6 月のグリーン委員会での報告事項についての報告並びに、本日開催のコース管理との打ち合わせ結 

果について、特に 13 番グリーンとティーインググランドの状況、藻対策等について報告が有りまた。 

 

（５）6 月定例理事会の結果報告 

理事会の結果報告があり特に下記について説明がありました。 

①木内代取副理事長から、第 32 期中間決算について比較損益計算書を添付して説明した旨報告があ

りました。 

②各委員会の報告の中で広報委員会等から、ブランドアップレポート第 4 号と、5 月役員会便りの練 

習場との連絡通路の記載について意見が出されたので、不適切部分の対応を説明し、代取が対応す 

ることとした旨報告がありました。 



 

協議報告事項 

（１）ミュアヘッド・フィールズに関する報告 

①ブランドアップレポート第 4 号を発行したなどの報告がありました。 

 

（２）6 月 21 日開催の経営特別委員会結果報告 

①来期の基本的な利用料金は、料金金額を変えずにフードクーポンを廃止する変更にとどめ、年会費 

は据え置きとします。しかし来場者数と入会者数が計画を下回ると翌期は更なる引上げをせざるを 

得ない状況です。 

②名義変更手数料については、8 月までの入会者数が計画の 30 口行きそうで来期初から 12 月迄の 

入会者確保が重要なので、本年 12 月迄現状通り据え置き、1 月からは普通株 60 万・優先株 90 万 

とし、これを何時までにして元の普通会員 105 万円と家族会員付き 175 万円に戻すか 12 月までに 

検討することで理事会に諮ることとしました。 

③コジロー会員制度については、加入者の 25％以上が正式な会員に入会しているので、制度は継 

続し、入会考慮期間を短縮することを検討することとしました。 

④クランフレンドは、メンバーを介さず 6～７割はフレンドが予約するので、平日の来場誘致効果 

は有るとみられるので制度を継続することとしました。 

⑤コンペパックは、安過ぎの感あり、一部値上げし継続することとしました。 

⑥バースディプランは、安過ぎの感あり、誕生日の会員と家族会員以外のメンバーはメンバー料 

金にする等一部値上げし継続することとしました。 

⑦レディースデイは、女性重視の観点とサービスの原価はそれ程高くないので当面継続します。 

 

以上 


